

2015 ! Pas 2012 !

En cette période électorale, certains esprits se concentrent sur de nombreux sujets, et ont tendance à en délaissier d'autres.

Je tiens à souligner le fait que des énormes enjeux environnementaux nous guettent : le détournement de la dérive nord atlantique, l'accélération de la fonte des glaces de l'arctique et de ses impacts sur le Labrador, la remontée d'un courant chaud sous le pôle nord, l'albédo global terrestre qui va énormément changer au cours des années futures...

Nous avons un enjeu, c'est 2015.

Nous devons changer avant cette date, certains pays ne soutiennent pas des protocoles internationaux pour la réduction des émissions de gaz à effet de serre, d'autres se désengagent...

Déjà que nous sommes durant une période de changement climatique importante, avec des fortes conséquences sur les bilans sédimentaires.

Il faut veiller à ne pas provoquer plus de problèmes que ceux que nous sommes en train et allons subir.

La nature n'est ni de gauche, ni de droite, ni Française, ni Africaine. Elle appartient à tous, et c'est à chacun de veiller à ce que demain soit plus propre qu'aujourd'hui.

